

愛媛大学に入学された皆さん、誠におめでとうございます。皆さんのご入学を心から祝福いたしますとともに、ご家族の皆様をはじめ、新入生の皆さんをこれまで支えてこられた方々に、心よりお喜び申し上げます。

本年度の入学式は新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、中止されました。 入学生の皆さんに直接お会いできないことは誠に残念ですが、ウェブサイトを通して お祝いを申し上げます。

さて、愛媛大学校友会は、平成 16 年、愛媛大学が国立大学法人として生まれ変わった年に設立されました。大学、在学生および卒業生を支援し、地域社会に貢献していくことを目的としています。愛媛大学の教育研究を支援するとともに会員相互の親交を図り、併せて地域社会への連携・協力を推進するための組織、いわば「愛媛大学応援団」です。会員は、愛媛大学の卒業生をはじめ、教職員、元教職員、そして在学生の皆さんなど愛媛大学に関係のある方々からなり、会員数は国内外併せて 12 万人を超える大きな組織となっています。目的を達成するための事業も様々で、課外活動支援、海外留学支援、留学生支援、就職活動支援といった学生の皆さんの支援事業を中心に、ホームカミングデイの開催や社会教育の推進と地域の活性化に貢献する事業等を進めています。

今後、愛媛大学校友会は、これらの事業を更に充実させるとともに、国内3つ、海外6つの校友会支部と連携を図りながら、城北キャンパス内にあります「校友会館」を拠点とした会員相互のネットワークの拡充、大学と地域社会の交流への支援など、幅広く愛媛大学の活動を支援させていただく所存です。

社会は今、あらゆる側面でグローバル化・ボーダーレス化が急速に進行し、国内外、 地域間を問わず新たな難問が山積みされています。特に、今般の新型コロナウイルスの 世界的規模の感染拡大は、新たな課題であり、私達の健康や安全のみならず、世界経済 にも重大な影響を及ぼしています。

皆さんには将来、これらの困難な課題に果敢に挑む人材に成長してもらいたいと、心から願っています。この愛媛大学で、勉学に励み専門性を高めるとともに、高い志と幅広い視野、多様性を理解し受け入れる広い心、そして目標を実現するためのコミュニケーション能力とリーダーシップを身につけてください。これから始まる大学生活が、実り多く充実したものとなりますよう願いを込めて、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。



令和 2 年 4 月 愛媛大学校友会会長 髙橋 祐二